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立法會交通事務委員會 

香港中環昃臣道 8 號 

立法會 

鐵路事宜小組委員會主席 

劉健儀議員 

 

劉主席： 

 

要求政府就沙中線項目支付港鐵的間接費用事宜到立法會解釋 

 

本人對政府就沙中線項目支付港鐵的間接費用比率表示擔憂及關注，並要求政府盡

快提供合情合理、條理分明的答案和解釋。 

 

根據政府文件，政府暫時採用了 16.5%作為計算間接費用的基礎。不過，文件又表

示，在 2009 年獲批的西港島線項目工程費用中，以及在 2010 年獲批的高鐵香港段項目工

程費用中，其間接費用百分比分別為 9.8%及 7.38%。 

 

政府對此的回應是該比率(16.5%)的訂定是根據政府與鐵路公司達成的慣用協議。本

人希望政府解釋為何現時還繼續運用該協議的比率，及是否有重新檢討協議的計劃。另

外，本人亦要求政府說明會否就此問題向公眾交代。 

 

  本人希望政府能盡快提供合理答覆，以正視聽。 

 

謝謝  閣下對此事的垂注。 

 

立法會鐵路事宜小組委員 

 

黃成智 

 

2011 年 4 月 15 日 

 

副本送：鐵路事宜小組委員會秘書麥麗嫻女士 

 


